

11. / VIII. 1915.

W i e n, 11. August.

* (Der Bürgermeister bei der Feuerwehrrhauptwache Mariahilf.) Seit Kriegsbeginn sind bei den verschiedenen Hauptwachen der Wiener Berufsfeuerwehr Anlagen von Gemüsegärten, Geflügel- und Kaninchenstallungen errichtet worden. Uebertall wurden gute Erfolge erzielt. Auch bei der Hauptwache Mariahilf der Feuerwehr befinden sich solche Gemüsegärten und Anlagen für Geflügel- und Kaninchenzucht. Heute um halb 9 Uhr vormittags hat Seine Exzellenz Bürgermeister Dr. Weiskirchner die Gemüsegärten und die Kleintierstallungen eingehend besichtigt, um sich ein Urteil über die Resultate zu bilden. Der Bürgermeister kam in Begleitung des Bezirksvorstehers von Mariahilf Dirnbacher, des Stadtrates Wessely und mehrere kommunale Funktionäre, und wurde in Vertretung des Branddirektors Jenisch vom Oberinspektor Mayer und vom Kommandanten der Hauptwache Mariahilf Inspektor Soller, der sich um die Anlagen große Verdienste erworben hat, empfangen. Dr. Weiskirchner besichtigte die Vorjorgen sehr eingehend und sprach sich, überrascht über den glänzenden Erfolg, sehr lobend aus.